



Ahora sí

Día Mundial de los animales

Previo a la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum como presidenta, Aito Moreno, líder del PRI, habló sobre retos que tendrá su gobierno y el papel de su partido. Defendió denodadamente en su discurso, el lugar y la importancia de los pueblos originarios y los afromexicanos.

Vaya, hasta que se dan cuenta en el antes Invencible, que existen esos otros mexicanos que nomás llevaban de apoyo (*por no decir borregada*), pero que son tan mexicanos como el maíz y el chile.

TRES Y CONTANDO

A la matanza del 2 de octubre de 1968, por fin se le consideró Crimen de Estado.

Ojalá la Marea Rosa (si pervive), así como defendió al INE y al PIE, defienda a GDO (para desacreditarse más).

REPROBADOS

La Suprema Corte de la Justicia de la Nación (SCJN) determinó que sí es posible analizar la Reforma Judicial.

Porque es importante estudiarla, consideraron (a estas alturas).

Bueno, si se trata de estudiar, ¡seguro! van a reprobar a la magistrada Norma Piña y a sus secuaces en la asignatura de Derecho Constitucional.

CRITERIOS DISPARES

El actor Jesús Ochoa fue considerado traidor por un sujeto, por haber asistido como invitado a la toma de posesión de la doctora Sheinbaum como presidenta de México, y el actor Rafael Inclán consideró que estos seis venideros años, la Presidencia será ocupada por una "ama de casa".

No cabe duda que, todo cabe en una película (juntos en Nicotina), sabiéndolo acomodar!

REFLEXIÓN

La semana pasada, Mafalda llegó a los 60, los Pica Piedra a los 64, las mujeres mexicanas de 60 a 64 años recibirán un apoyo bimestral ¡Bendita sexta década!

POOR REPUBLICANS!

La exprimera Dama de EU, Melania Trump, está en favor del derecho de las mujeres a decidir sobre su propio cuerpo, según un adelanto publicado por *The Guardian*. Su libro de memorias, saldrá a la venta el 8 de octubre.

"¿Por qué alguien que no sea la propia mujer deberá tener el poder de determinar lo que hace con su propio cuerpo? El derecho fundamental de la mujer a la libertad individual, a su propia vida, le otorga la autoridad de interrumpir su embarazo si lo desea", escribe la exprimera dama en su libro, por ahora titulado *Melania*.

Ora sí, lo que más odias, lo tienes en la casa, y más si es la Casa Blanca (si es que llega mister Trump).

¿DÓNDE C\$%&#DOS ESTÁN?

Avanzó en tres frentes con una incursión terrestre en Líbano contra Hezbolá, nuevos bombardeos sobre Beirut y Gaza que mataron a decenas de personas, incluidos niños, y atacó una zona residencial en Damasco, capital de Siria, Israel declaró el pasado miércoles al secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres "persona non grata" y le prohibió entrar al país por su respuesta al reciente ataque con misiles balísticos de Irán.

¿Qué no habrá algo o alguien, que enfrente a este caballo hitleriano desbocado? ¡Ya párenlo!